

REPORTAJE CULTURAL

XI Conferencia Internacional Cultura Africana y Afroamericana, Santiago de Cuba, 12 al 16 de abril de 2010



Momentos de la actividad cultural que dio inicio a este importante cónclave de los estudios africanos en Cuba.

Momentos de la inauguración de la XI Conferencia por su incansable promotora y organizadora, la Dra. Marta E. Cordiés, Directora del Centro Cultural Africano "Fernando Ortiz" en Santiago de Cuba.

Este evento internacional, que ya realiza su 11 edición, cuenta entre sus coauspiciadores con la Dirección Provincial de Cultura de Santiago de Cuba, la Cátedra UNESCO de Estudios Afroiberoamericanos de la Universidad de Alcalá de Henares, la Cátedra de Estudios Afrocaribeños "Rómulo Lachatañeré", el Teatro Heredia de la Dirección Provincial de Cultura, el Centro de Lingüística Aplicada de la Delegación Territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente y la Universidad de Oriente.



En el vestíbulo del teatro Heredia se expusieron las obras de varios artistas de la provincia santiaguera, con el tema de la africana.



↑ Pedro Luís Ramírez y Macandal en la muestra "Haití Querido"



↑ En la biblioteca Elvira Cape, la muestra del pintor Luís Eman

Reportaje Cultural: Trabajo en Comisiones: Fotogramas ↓



Velada en la casa de las Tradiciones Santiagueras ↓



Visita al Santuario de la Virgen de la Caridad del Cobre ↓

Clausura oficial del evento santiaguero ↓

